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 Reunidos en la sala del H.C.D. de la Facultad de Ar quitectura, Urbanismo y Diseño de la Universidad Na cional de 
Córdoba, el día veintitrés de noviembre de dos mil diez a la hora dieciocho y cuarenta minutos, con la  presencia de 
los Sres. consejeros Olguín, Elicabe, Strahman, Marchi sio, Menso, Bettolli, Diaz, Girelli, Litvin, Trucco , Arévalo, 
Varotta, Bo, Britos, Domínguez, Benzaquén y Nóbile, se inicia la sesión con la presidencia del Sr. decan o arq. Hugo 
Bonaiuti y la actuación como secretario del Sr. secr etario general arq. Eduardo Fernandez, para el trata miento del 
siguiente orden del día:  
 
1. FIRMA DE ACTAS. 
 
Los Sres. Consejeros firman el Acta correspondiente a la Sesión Ordinaria del día nueve de noviembre de dos mil diez.  
 
2. INFORME DEL DECANO: 
 
•••• FECHA ÚLTIMA SESIÓN DE CONSEJO 
El Decano  informa que el Consejo Superior modificó la fecha de su próxima sesión, que será el próximo martes, por lo que 
se superpone su siguiente sesión, con la de éste Consejo el catorce de diciembre. Propone que la última Sesión del 
Consejo Directivo sea el siete de diciembre en lugar del catorce como está establecido. 
SE ACUERDA CON LA PROPUESTA 
 
•••• 56660/2010 – SECRET. DE EXTENSION. SOLICITA RECTIFICACIÓN DE LA RESOL. Nº 951/08. 
El Decano ingresa sobre tablas el Expediente por el cual se solicita la modificación de los artículos 1º y 2º de la Resolución 
Nº 951/08, referente a la organización de eventos en la Facultad.  
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
•••• 42611/2010 – SECRET. ACADÉMICA. ELEVA PROPUESTA DE MODIFICACI ÓN DE LAS ASIGNATURAS 

ELECTIVAS PREVISTAS EN EL PLAN DE ESTUDIOS 2007 DE LA CARRERA DE ARQUI TECTURA. 
El Decano ingresa sobre tablas el Expediente con tres despachos: dos producidos por la Comisión de Vigilancia y 
Reglamento y uno por la Comisión de Enseñanza. Informa que, por un lado hay una decisión sobre lo que es el Proyecto y 
por otro lado, hay un pronunciamiento referente a modificaciones de asignaturas de quinto año.  
El Decano  procede a leer los despachos y los informes: 
Lee el Despacho de Comisión de Enseñanza (fs. 4 Expte. 42611/2010): Esta Comisión acuerda con la propuesta elevada 
por la Secret. Académica y solicita a los Departamentos opinión al respecto y considera que, de aprobarse el Despacho, el 
mismo debe ser Ad Referéndum del Despacho de Asuntos Jurídicos (Secret. de Asuntos Académicos U.N.C.) (Expte. 
55814/2010) 
Lee Dictamen de Secret. de Asuntos Académicos de la U.N.C. (fs. 4 Expte. 55814/2010): Vienen a consulta de esta 
Secretaría de Asuntos Académicos las presentes actuaciones iniciadas por las autoridades de la Faud, por medio de las 
cuales se consulta sobre la viabilidad de disponer una modificación en la cantidad de las materias optativas que deben 
acreditar los estudiantes para su graduación (fs. 2).  
En los considerandos del Proyecto de Resolución se expresan las razones que sustentan el cambio, entre los que se 
destacan los siguientes: la carga horaria del Plan de Estudios 2007 resulta excesiva en los últimos años de cursado de la 
carrera, en particular en el nivel V, obstaculizando la matriculación en la asignatura Tesis con la consecuente demora en la 
graduación. Igualmente, se manifiesta que la propuesta no afecta la carga horaria dispuesta para la carrera en la 
Resolución del Ministerio de Cultura, Ciencia y Tecnología N° 498/06 (establece los estándares de cali dad para las carreras 
de Arquitectura), puesto que supera ampliamente las 3500 horas reloj.  
De acuerdo se expresa, las materias optativas cumplían, en el plan anterior, los objetivos de la actual Práctica Profesional 
Asistida, así como también mucho de los contenidos de las asignaturas optativas en el plan anterior, ahora constituyen 
materias obligatorias. Finalmente, se expresa que la eliminación de dos materias optativas no perjudica el perfil ni la 
formación del egresado.  
Considerando los antecedentes previamente reseñados y las razones que sustentan el cambio, no existen observaciones al 
proyecto. Cabe recordar que los cambios deberán ser puestos en conocimiento del Ministerio de Educación a fin de que 
tome nota de la modificación, una vez que el título de Arquitecto haya obtenido reconocimiento oficial y validez nacional.  
Lee Informe de los Departamentos (fs. 7 Expte. 42611/2010): Habiendo evaluado la propuesta de Secret. Académica y 
tomado conocimiento de lo considerado por la Comisión de Vigilancia y Reglamento, estos Departamentos opinan que:  
1. Los fundamentos de Secret. Académica para establecer como obligatorio el cursado de solamente 1 asignatura electiva 
resultan pertinentes en el marco de los ajustes a realizar en el Plan 2007.  
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 2. El Art. 3º propuesto por la Comisión de Vigilancia y Reglamento podría incorporarse en la resolución con el siguiente 
texto: Art. 3º. Garantizar una oferta variable de asignaturas optativas y electivas según CONEAU (ver foja anexa) que se 
correspondan con el perfil del egresado. 
3. El Art. 4º propuesto por la Comisión de Vigilancia y Reglamento implica cambios sustanciales que debieran considerarse 
dentro de la revisión del Plan de Estudios para la formulación de un nuevo plan. 
Lee el Despacho de Comisión de Vigilancia y Reglamento (fs. 5 Expte. 42611/2010): Art. 1º. Disponer que en el Plan de 
Estudios 2007, aprobado por Orden. Nº 142/07, será obligatorio el cursado de 1 asignatura electiva. 
Art. 2º. Los estudiantes que cambiaren del Plan de estudios 86 al 2007, o los que cursan el Plan 2007 y acreditaran tener 3 
asignaturas electivas aprobadas, se les reconocerá lo actuado. 
Lee otro Despacho de Comisión de Vigilancia y Reglamento (fs. 6 Expte. 42611/2010): Ampliar e incorporar al Despacho 
anterior los siguientes artículos: Art. 3º. Garantizar la pluralidad de ofertas y el no vaciamiento de estas asignaturas 
electivas. 
Art. 4º. Reducir las horas del Plan de Estudios 2007, haciendo semestrales de 45 horas, 2 materias anuales a saber: a) 
Informática Plan 2007, por considerar que un alto porcentaje de alumnos maneja las herramientas digitales. 
b) Equipamiento, por tener conocimiento que existe una propuesta de la cátedra al respecto. 
El Decano , haciendo un resumen de lo que leyó, explica que el Despacho de la Comisión de Enseñanza, en base al 
informe de los Departamentos y la opinión de Secretaria Académica, ha despejado sus dudas y por otro lado dice que 
ambos Despachos de Vigilancia y Reglamento acuerdan con esto, por lo que pone en consideración si se aprueban los 
despachos de las comisiones.  
El Consejo aprueba el Despacho de la Comisión de Enseñanza y el Despacho Nº 1 de la Comisión de Vigilancia y 
Reglamento, que obra en fojas 4 y 5.  
El Decano  pone en consideración y análisis la segunda parte del Despacho de Vigilancia y Reglamento de fojas 6.  
Las Consejeras Nóbile y Benzaquén discuten el tema. 
Toma la palabra la Consejera Varotta  para expresar que se realizó una encuesta a cien estudiantes aproximadamente y 
que manifiestan que quieren tener tres materias electivas obligatorias, en lugar de una, ya que eso garantiza la calidad 
académica, y por ese motivo propone que la Facultad realice una encuesta masiva y que los estudiantes decidan.  
El tema es discutido entre los miembros del Consejo.  
El Decano  propone aprobar los dos artículos del primer Despacho de la Comisión de Vigilancia y Reglamento que adhieren 
al Despacho de la Comisión de Enseñanza y el segundo Despacho de la Comisión de Vigilancia y Reglamento que amplía 
con la incorporación de un tercer artículo que se redacta como sugieren los Departamentos. 
Luego propone que se inicie otro expediente con la propuesta de la Comisión de Vigilancia y Reglamento en su segundo 
Despacho.  
Los Consejeros Varotta, Nóbile y Domínguez  votan en contra.  
SE APRUEBA SOBRE TABLAS DESPACHO DE COMISIONES DE ENSEÑANZA Y VIGIL ANCIA Y REGLAMENTO (FS. 
4 Y 5. 
SE ADJUNTA EXPTE. 55814/2010 QUE INCLUYE EL DICTAMEN DE LA SECR ET. DE ASUNTOS ACADÉMICOS DE 
LA U.N.C. 
SE INICIA OTRO EXPTE. CON EL DESPACHO DE COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO DE FS. 6 
 
•••• 56842/2010 – DEPARTAMENTOS ACADÉMICOS. ELEVAN PROPUESTA DE REGLAMEN TACIÓN DE LA 

PRÁCTICA PROFESIONAL ASISTIDA. 
El Decano ingresa sobre tablas el Expediente con la propuesta de reglamentación de la Práctica Profesional Asistida y 
solicita que se le dé tratamiento urgente en las comisiones.  
PASA A COMISIONES DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO Y ENSEÑANZA 
 
3. DESPACHO DE COMISIONES 
 
3.1. COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO: 
 
CONCURSOS CON DICTAMEN DEL JURADO  
1.1.1.1. 55311/2010 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE PROF. ADJUNTO SEMIDEDIC. COMO 

ASESOR EN CONSTRUCCIONES E INSTALACIONES PARA LAS CÁTEDRAS DE AR QUITECTURA VI C Y D. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: EN ACUERDO CON EL JURADO ACTUANTE, DESIGNAR AL ARQ. ALBERTO BAULINA EN EL CARGO 
MOTIVO DEL CONCURSO. 
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 FIRMAN: OLGUÍN, STRAHMAN, MANGUPLI, DE LA FUENTE, ARÉVALO, BENZAQUÉN, NÓBILE. 
SE APRUEBA 
 
2.2.2.2. 22323/2010 - PROF. TITULAR CÁTEDRA DE CONSTRUCCIONES I A.  SOLICITA SE LLAME A CONCURSO 

PÚBLICO PARA CUBRIR CARGOS DE J.T.P. EN LA CÁTEDRA (UN CAR GO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. 
SEMIEXCL. Y UN CARGO DEDIC. SIMPLE) 

El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: EN ACUERDO CON EL ORDEN DE MÉRITO PROPUESTO POR EL JURADO ACTUANTE, DESIGNAR A 
LA ARQ. LORENA DEL CARMEN CARRIZO MIRANDA EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SEMIEXCL. Y AL 
ARQ. JUAN JOSÉ QUARGNENTI EN UN CARGO DE PROF. ASISTENTE DEDIC. SIMPLE. 
FIRMAN: OLGUÍN, STRAHMAN, MANGUPLI, DE LA FUENTE, BENZAQUÉN, NÓBILE. 
SE APRUEBA 
 
INGRESAN SOBRE TABLAS LOS SIGUIENTES EXPTES. CON DESPACHO DE COMISI ÓN DE VIGILANCIA Y  
REGLAMENTO DEL DÍA DE LA FECHA, PREVIA A LA SESIÓN DE CONSEJO:  
 
•••• 30547/2010 - RODRIGUEZ MASJOAN, HORACIO. SOLICITA PRÓR ROGA DE SU DESIGNACIÓN. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: POR NO MEDIAR RAZONES DE SERVICIO QUE JUSTIFIQUEN LA PRÓRROGA, NO SE HACE LUGAR A 
LO SOLICITADO. 
FIRMAN: AGUIRRE, LITVIN, BAULINA, ARÉVALO. 
El Decano  informa que el Consejo Superior se encuentra abocado a la revisión de la Ordenanza de las jubilaciones, debido 
a que se han producido problemas de aplicación e interpretación, por lo que sugiere que el Expediente se mantenga a la 
espera de la resolución del Consejo Superior.  
VUELVE A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO A LA ESPERA DE LA RESOL UCIÓN DEL CONSEJO 
SUPERIOR REFERIDA A LA MODIFICACIÓN DE LA ORDENANZA DE JUB ILACIONES. 
 
•••• 3587/2009 - ARQ. GNEMMI, HORACIO. SOLICITA SE CONSIDERE LA  POSIBILIDAD DE SU DESIGNACIÓN COMO 

PROF. PLENARIO. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: HACER LUGAR A LO SUGERIDO POR LA SECRET. GENERAL RESPECTO A DEROGAR LA RESOL. 
H.C.D. Nº 215/10 Y DESIGNAR UN NUEVO COMITÉ EVALUADOR ACORDE A LA REGLAMENTACIÓN DEL CONTROL 
DE GESTIÓN. 
FIRMAN: DIAZ, LITVIN, ARÉVALO, NÓBILE. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS DEROGAR LA RESOL. H.C.D. Nº 215/10 Y VOLVER A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y 
REGLAMENTO PARA DESIGNAR UN NUEVO COMITÉ EVALUADOR 
 
•••• 48460/2009 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE IMPLEMENTE EL LLAMA DO A CONCURSO PÚBLICO DE 

ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ADJUN TO EN LA CÁTEDRA DE HISTORIA 
I B. (ADJUNTO: 53341/2010 – COSTANZO, SILVIA. ELEVA CONSID ERACIONES REFERENTES AL ACTA DEL 
DICTAMEN DE CONCURSO) 

El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: QUE EN RAZÓN DE QUE EL CONCURSO EN CUESTIÓN SE HA DESARROLLADO EN TOTAL 
ADECUACIÓN CON LA REGLAMENTACIÓN VIGENTE Y QUE LOS PLAZOS PARA PRESENTACIÓN DE 
IMPUGNACIONES VENCIERON SIN REGISTRARSE PRESENTACIÓN ALGUNA, Y EN ACUERDO CON LO 
DICTAMINADO POR EL JURADO ACTUANTE, DESIGNAR AL ARQ. JORGE VIDAL EN EL CARGO MOTIVO DEL 
PRESENTE CONCURSO. 
FIRMAN: DIAZ, LITVIN, AGUIRRE, OLGUÍN. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS  
 
•••• NOTA 4511/2010 - ARQS. FARACI, MARIANO Y GRIFONE, SILVIA . ELEVA INFORME DE ADSCRIPTOS 

EGRESADOS ARQS. TARANTO Y PIZARRO. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
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 ACONSEJA: EN RAZÓN DE QUE LOS INFORMES ELEVADOS, TANTO DE LAS AUTORIDADES DE LA CÁTEDRA, 
CUANTO POR SECRET. ACADÉMICA, OTORGAR EL ESTADIO DE ADSCRIPTA EGRESADA FORMADA A LA ARQ. 
SANDRA LIZ PIZARRO.  
FIRMAN: AGUIRRE, ARÉVALO, MANGUPLI, OLGUÍN, LITVIN, NÓBILE. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS  
 
•••• NOTA 4560/2010 - RUATA, MARÍA E. ELEVA INFORME REFERENTE A SITUACIÓN ACADÉMICA DE 

ADSCRIPTOS DE LA CÁTEDRA DE ESTRUCTURAS I B. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: OTORGAR EL ESTADIO DE ADSCRIPTO FORMADO AL ARQ. IVÁN EDGARDO SALGADO, HABIÉNDOSE 
CUMPLIDO CON LOS REQUISITOS CORRESPONDIENTES. 
FIRMAN: LITVIN, ARÉVALO, NÓBILE, STRAHMAN, OLGUÍN, AGUIRRE, MANGUPLI. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS  
 
•••• NOTA 4846/2010 - ARQ. HUGO BONAIUTI. ELEVA INFORME DEL D ESEMPEÑO DE LA ALUMNA ADSCRIPTA 

CELIA REANO. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: OTORGAR A LA SRTA. CELIA REANO EL ESTADIO DE ALUMNA ADSCRIPTA FORMADA HABIÉNDOSE 
CUMPLIDO LOS REQUISITOS NECESARIOS. 
FIRMAN: LITVIN, ARÉVALO, OLGUÍN, NÓBILE, MANGUPLI, STRAHMAN. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS  
 
3.2. COMISIÓN DE ENSEÑANZA: 
 
LLAMADOS A CONCURSO   
1.1.1.1. 42064/2010 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE TÍTUL OS, ANTECEDENTES Y OPOSICIÓN 

PARA CUBRIR UN CARGO DE PROF. ASISTENTE EN LA CÁTEDRA DE ARQU ITECTURA I C (UN CARGO 
DEDIC. SEMIEXCL.) 

El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: VISTO QUE SE HA COMETIDO UN ERROR AL EXCLUIR A LA ARQ. MIRIAM LIBORIO EN LA 
INTEGRACIÓN DEL TRIBUNAL DE CONCURSO DE REFERENCIA, SE RATIFICA SU ROL DE JURADO TITULAR 
CONFORME FOJA 6. 
FIRMAN: ELICABE, BETTOLLI, OLIVA, GIRELLI, MARCHISIO, BARRIONUEVO. 
SE APRUEBA 

 
2.2.2.2. 51273/2010 - SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE TÍTULOS, ANTEC EDENTES Y OPOSICIÓN PARA 

CUBRIR DOS CARGOS DE PROF. ASISTENTES DEDIC. SIMPLE EN LA CÁTEDR A DE HISTORIA III. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: SEGÚN EL ART. 14 DE LA ORDEN. Nº 55/96 Y DESPUÉS DE REALIZAR EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, EL JURADO SE INTEGRA POR: 
TITULARES SUPLENTES 
1. ARQ. JUAN MANUEL BERGALLO 1. ARQ. MARÍA DEL CARMEN FRANCHELLO 
2. A ELECCIÓN DE LOS POSTULANTES 2. A ELECCIÓN DE LOS POSTULANTES 
3. ARQ. JOAQUÍN PERALTA 3. ARQ. GUILLERMO FERRANDO UBIOS 
OBSERVADORES EGRESADOS 
ARQ. SARA BOCCOLINI ARQ. MANUEL ASTRADA 
OBSERVADORES ESTUDIANTES 
SR. JUAN PABLO ACCOTTO SRTA. AGOSTINA BACHIOCHI 
FIRMAN: ELICABE, BETTOLLI, OLIVA, MARCHISIO, BARRIONUEVO. 
SE APRUEBA 
 
3.3.3.3. 15170/2010 - SECRET. ACADÉMICA. LLAMA A CONCURSO DE ANTEC EDENTES Y OPOSICIÓN PARA 

CUBRIR CARGOS DE PROF. ASISTENTES EN LA CÁTEDRA DE CONTRUC CIONES III (3 CARGOS DEDIC. 
SEMIEXCL.) 

El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
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 ACONSEJA: SEGÚN EL ART. 14 DE LA ORDEN. Nº 55/96 Y DESPUÉS DE REALIZAR EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, EL JURADO SE INTEGRA POR: 
TITULARES SUPLENTES 
1. ARQ. EDUARDO FERNANDEZ 1. ARQ. JOSÉ SONEIRA 
2. A ELECCIÓN DE LOS POSTULANTES 2. A ELECCIÓN DE LOS POSTULANTES 
3. ARQ. ALBERTO BAULINA 3. ARQ. ALICIA RIVOIRA 
OBSERVADORES EGRESADOS 
ARQ. LAURA CAROLINA BELLMANN ARQ. ALEJANDRO BORDA 
OBSERVADORES ESTUDIANTES 
SR. JOSÉ IGNACIO STANG SRTA. VERÓNICA BELÉN GIORDANO 
FIRMAN: ELICABE, BETTOLLI, OLIVA, GIRELLI, MARCHISIO, BARRIONUEVO. 
SE APRUEBA 
 
AYUDANTE ALUMNO  
4.4.4.4. 5036/2010 - FILIPPA, STELLA MARIS. SOLICITA SE LLAME NUEVAMENT E A CONCURSO DE AYUDANTE 

ALUMNO EN LA CÁTEDRA DE FÍSICA DE ARQUITECTURA. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: NO HACER LUGAR A LO SOLICITADO, CONSIDERANDO QUE EL ASPIRANTE NO CUMPLE CON LOS 
REQUISITOS DEL ART. 2º DE LA ORDEN. 4/86. 
FIRMAN: ELICABE, BETTOLLI, OLIVA, GIRELLI, MARCHISIO, BARRIONUEVO. 
La Consejera Bo  solicita explicación. 
El Consejero Elicabe  toma la palabra para explicar que la arq. Filippa solicita que se admita al único postulante inscripto, 
aunque no reúne una de las condiciones establecidas en la Ordenanza, que es la de tener aprobada la materia.  
La Secretaria Académica  toma la palabra para informar que la Ordenanza establece que los postulantes deben tener 
aprobada la materia en la que se inscriben para ser ayudantes, y en este caso, como el alumno pertenece a otro plan de 
estudios, no tiene aprobada la asignatura Física.   
SE APRUEBA 
 
ACADÉMICAS  
5.5.5.5. 6702/2010 - PROF. TITULAR CÁTEDRA DE INFORMÁTICA, GLOR IA PEREZ DE LANZETTI. SOLICITA 

MODIFICACIÓN DE REGLAMENTACIÓN DE LA MATERIA INFORMÁTIC A PLAN 2007. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: ANCLAR EL CURSADO DE LA ASIGNATURA INFORMÁTICA EN EL NIVEL III DE LA CARRERA DE 
ARQUITECTURA FIJANDO COMO CONDICIÓN DE INSCRIPCIÓN A CURSADO TENER APROBADAS ARQUITECTURA 
II Y MORFOLOGÍA II Y MANTENER LAS CONDICIONES DE CURSADO ANTES FIJADAS: SISTEMAS GRÁFICOS DE 
EXPRESIÓN APROBADA Y MATEMÁTICA I REGULAR. 
FIRMAN: ELICABE, BETTOLLI, OLIVA, GIRELLI, MARCHISIO, BARRIONUEVO. 
SE APRUEBA 
 
6.6.6.6. 54116/2010 - SECRET. ACADÉMICA. SOLICITA SE DESIGNE COMISIÓN EV ALUADORA DEL CURSO DE 

NIVELACIÓN 2011. 
El Secretario  lee el despacho de Comisión.  
ACONSEJA: SEGÚN EL PUNTO 4.2 DEL ANEXO I DE LA ORDEN. Nº 174/09 Y LUEGO DE REALIZAR EL SORTEO 
CORRESPONDIENTE, SE DESIGNA LA COMISIÓN EVALUADORA PARA SELECCIÓN DE DOCENTES PARA EL 
CURSO MENCIONADO: 
TITULARES DOCENTES SUPLENTES DOCENTES 
1. ARQ. GUILLERMO OLGUÍN 1. ARQ. LUCÍA CASTELLANO 
2. ARQ. ALICIA RIVOIRA 2. ARQ. JULIO RIVERA GARAT 
3. ARQ. JUAN SIMES 3. ARQ. STELLA MARIS FILIPPA 
TITULARES ESTUDIANTES SUPLENTES ESTUDIANTES 
ARQ. LUCIANA MABEL RODRIGUEZ SR JULIÁN GONZALEZ LARIA 
D.I. VIRGINIA PEREZ SIMES RODRIGO NUÑEZ MOLA 
FIRMAN: ELICABE, BETTOLLI, OLIVA, MARCHISIO, BARRIONUEVO, RIBLES. 
SE APRUEBA CON ABSTENCIÓN DEL CONSEJERO ARQ. OLGUÍN 
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 4. ASUNTOS ENTRADOS: 
 
LLAMADOS A CONCURSO  
111111111111............    40669/2010 - SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE TÍTULOS, ANTEC EDENTES Y OPOSICIÓN PARA 

CUBRIR 2 CARGOS DE PROFES. ASISTENTES DEDIC. SEMIEXCL. EN LA CÁT. D E ARQUITECTURA III C. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
222222222222............    54124/2010 – SECRET. ACADÉMICA. LLAMADO A CONCURSO CARGO S DE PROFES. ASISTENTES EN LA 

CÁT. DE MATEMÁTICA (CARRERA ARQUITECTURA) 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
333333333333............    51272/2010 - SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE TÍTULOS, ANTEC EDENTES Y OPOSICIÓN PARA 

CUBRIR 5 CARGOS DE PROFES. ASISTENTES DEDIC. SEMIEXCL. EN LA CÁT. D E ARQUITECTURA V A. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
444444444444............    51449/2010 – SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE TÍTULOS, ANT ECEDENTES Y OPOSICIÓN PARA 

CUBRIR 3 CARGOS DE PROFES. ASISTENTES DEDIC. SEMIEXCL. EN LA CÁT. D E DISEÑO INDUSTRIAL II A. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
555555555555............    51451/2010– SECRET. ACADÉMICA. CONCURSO DE TÍTULOS, ANTEC EDENTES Y OPOSICIÓN PARA 

CUBRIR 3 CARGOS DE PROFES. ASISTENTES DEDIC. SEMIEXCL. EN LA CÁT. D E DISEÑO INDUSTRIAL II B. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
ADSCRIPTOS 
666666666666............    55340/2010 – PROF. TITULAR HISTORIA DEL DISEÑO INDUSTRIAL  II. SOLICITA CERTIFICACIÓN COMO 

ADSCRIPTA FORMADA DE LA D.I. ELIANA FERNANDEZ. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ALUMNOS ADSCRIPTOS  
777777777777............    NOTA 5065/2010 - PROF. TITULAR DE DISEÑO INDUSTRIAL III.  ELEVA INFORME SOBRE EL DESEMPEÑO 

DE LOS ADSCRIPTOS LABARTHE Y MALDONADO. 
PASA A COMISIÓN DE VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
ACADÉMICAS  
888888888888............    55645/2010 – SUBSECRET. ACADÉMICA. PROPUESTA DE DOBLE TURNO DE CURSADO PARA CUARTO 

AÑO DE LA CARRERA DE DISEÑO INDUSTRIAL. 
PASA A COMISIONES DE ENSEÑANZA Y VIGILANCIA Y REGLAMENTO 
 
999999999999............    46607/2010 – CONSEJEROS GEADI. ELEVAN PROYECTO DE RESOLUCIÓN R EFERENTE A LA MATERIA 

ELECTIVA DISEÑO DE ILUMINACIÓN INTERIOR. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
111111111111000000000000............    45402/2010 – CONSEJEROS GEADI. SOLICITAN CAMBIO EN MATERIA  P.P.A. PLAN 2007. 
PASA A COMISIÓN DE ENSEÑANZA 
 
VARIOS 
111111111111111111111111............    55174/2010 – JAUREGUY, ANDRÉS. ELEVA RENUNCIA COMO CONSEJERO SUPLENTE. 
SE APRUEBA SOBRE TABLAS Y SE DESIGNA AL SUPLENTE CORRESPONDIENTE 
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 5. PARA TOMA DE CONOCIMIENTO 
 
5.1. DEL HONORABLE CONSEJO SUPERIOR 
 
•••• DECLARACIÓN 10/10.  QUE LA UNIVERSIDAD PÚBLICA, GOBERNADA DEMOCRÁTICAMENTE Y SIEMPRE 

ABIERTA AL DIÁLOGO, NO SE LA DEFIENDE CON VIOLENCIA; QUE LOS UNIVERSITARIOS CORDOBESES 
HEMOS VISTO CON ASOMBRO ACTITUDES IRRESPONSABLES QUE HAN AFECTADO EL NORMAL 
FUNCIONAMIENTO DE ESTE CUERPO CON EXPRESIONES AGRAVIANTES Y PRÁCTICAS VIOLENTAS… 
(REFERIDA A LOS HECHOS OCURRIDOS EN LA SESIÓN ORDINARIA DEL H.C.S. DEL 26/10/10, EN LA QUE SE 
DISCUTÍA UNA TOMA DE POSICIÓN FRENTE AL PROYECTO DE LEY DE EDUCACIÓN PROVINCIAL) 

•••• RESOL. Nº 1094/10. REPUDIAR LOS HECHOS DE VIOLENCIA OCURRIDOS EL PASADO 20 DE OCTUBRE Y QUE 
COBRARON LA VIDA DEL JOVEN MILITANTE DEL PARTIDO OBRERO, MARIANO FERREYRA, SOLICITANDO EL 
INMEDIATO ESCLARECIMIENTO, JUICIO Y CASTIGO DE LOS RESPONSABLES MATERIALES E INTELECTUALES 
DEL HECHO.  
- RATIFICAR LA NECESIDAD DE DEFENDER Y FORTALECER LA DEMOCRACIA Y EL ESTADO DE DERECHO.  

La Consejera Varotta  pregunta si el Consejo Directivo puede adherir a estas Resoluciones del Consejo Superior, ya que en 
la sesión pasada un grupo de estudiantes presentó un Proyecto de Resolución referente a este tema y pasó a Comisión de 
Vigilancia y Reglamento. 
El Decano  responde que en la Sesión pasada el Consejo se pronunció sobre esto y se redactó una Resolución que tomó 
como base lo expresado en la Resolución del Consejo Superior, y que lo que pasó a la Comisión de Vigilancia y 
Reglamento es un Expediente presentado por un grupo de estudiantes, referido a una solicitud de información sobre el 
manejo de datos presupuestarios de la Institución.  
•••• RESOL. Nº 1105/10.  
•••• RESOL. Nº 1112/10. EXPTE. 24014/2008.  
•••• RESOL. Nº 1115/10.  
•••• RESOL. Nº 1184/10.  
•••• RESOL. Nº 1186/10.  
•••• RESOL. Nº 1187/10.  
•••• RESOL. Nº 1210/10.  
•••• RESOL. Nº 1211/10.  
•••• RESOL. Nº 1212/10.  
•••• RESOL. Nº 1229/10. EXPTE. 1861/2009.  
•••• RESOL. Nº 1234/10.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.2. DEL RECTORADO 
 
•••• RESOL. Nº 2437/10.  
•••• RESOL. Nº 2446/10.  
•••• RESOL. Nº 2474/10.  
•••• RESOL. Nº 2510/10.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
 
5.3. DEL SECRET. TRIBUNAL UNIVERSITARIO 
 
•••• DICTAMEN AB. FERRER VERA. EXPTE. 8407/2009.  
SE TOMA CONOCIMIENTO 
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 6. RESOLUCIONES DECANALES DESDE EL Nº 1033 HASTA EL Nº 1064   
 
•••• 1038 - AUTORIZAR EL PAGO EN CONCEPTO DE AYUDA ECONÓMICA A FAVOR DEL ARQ. BAULINA, EN 

CARÁCTER DE PROF. ADJUNTO DE ARQUITECTURA II "A", EN REPRESENTACIÓN DE ALUMNOS Y DOCENTES, 
PARA CUBRIR GASTOS RELACIONADOS CON VISITA A OBRAS (CTA. RECURSOS PROPIOS)  

La Consejera arq. Bettolli pregunta si hay un error de tipeo. 
El Decano  aclara que el arq. Baulina es Prof. Adjunto de Arquitectura VI A. 
 
•••• 1040 - DESIGNAR A LA ARQ. MÓNICA BERTOLINO, EN REPRESENTACIÓN DE LA FAUD, PARA ASISTIR A LA 

BIENAL IBEROAMERICANA, EN MEDELLÍN, COLOMBIA.  
- RECONOCER DE LEGÍTIMO ABONO EL PAGO A FAVOR DE LA ARQ. BERTOLINO DE VIÁTICO (CTA. 
CONTRIBUCIÓN GOBIERNO) 

El Consejero arq. Litvin pregunta cómo se realizan estas designaciones y qué es la cuenta contribución gobierno. 
El Decano  toma la palabra para explicar que la arq. Bertolino ha desarrollado una red junto con la Universidad Nacional del 
Litoral, con la Universidad San Buenaventura de Perú, con la Universidad de Talca de Chile, con la Universidad Río Grande 
Do Sul de Brasil, con la Universidad de la Republica de Uruguay, etc., y que en ese marco nuestra Facultad ofrece una 
contraparte, que es de tres mil pesos y que parte de ese dinero se utiliza para abonar los viáticos de la arq. Bertolino. 
Continúa explicando que el evento fue organizado por la Cátedra de Arquitectura V A, en el marco de lo que desarrolla la 
red mencionada.  
 
7.   RESOLUCIONES DECANALES AD REFERENDUM DEL H.C.D. Nº 1034, 1043, 1055, 1056, 1059, 1060, 1062, 1063, 

1064   
 
 
•••• 1056 - DESIGNAR INTERINAMENTE A LA LIC. LUCIANA FERNANDEZ SIVORI EN UN CARGO DE PROF. ADJUNTO 

DEDIC. SIMPLE PARA DESEMPEÑARSE COMO ENCARGADA DEL GABINETE PEDAGÓGICO, A PARTIR DEL 
1/11/10 Y HASTA EL 31/03/12.  
(SEGÚN ORDEN DE MÉRITO DE SELECCIÓN DE ASPIRANTES) 

El Consejero arq. Litvin pregunta cómo se realizan las selecciones y quiénes seleccionan a los aspirantes.  
La Secretaria Académica  explica que la designación es en el cargo que ocupaba la lic. Lilians Fandiño, quien se jubiló, y 
que se cubre según el PROMARQ. Continúa diciendo que no se llamó a concurso público de antecedentes debido a que es 
necesario poner de inmediato en funcionamiento el Gabinete Pedagógico. Informa que se hizo una selección interina en la 
cual hubo cuarenta inscriptos, que se publicó en todas las Facultades que tuvieran licenciatura en Ciencias de la 
Educación, que el jurado fue integrado por la lic. Lilians Fandiño, el arq. Julio Rivera Garat como especialista en 
arquitectura y diseño y la arq. Graciela Llinás, quien se desempeña en la Secretaría de Asuntos Académicos de Rectorado, 
y que además tiene el nexo con la educación en nivel medio, y el manejo de Programas que la Universidad está 
implementando a nivel de Facultades. Continúa informando que de la selección interina realizada resultó elegida la lic. 
Fernández, y que es una designación por tres años para poner en funcionamiento el programa.  
La Secretaria Académica,  por otro lado expresa que en el futuro ese cargo puede ser cubierto por concurso público.  
SE APRUEBAN LAS RESOLUCIONES AD REFERENDUM 
 
8.    TEMA ABIERTO A CONSEJEROS: 
 
•••• NOTA 4012/2010 - PROF. TITULAR TOPOGRAFÍA. ELEVA RESPUESTA REFERENTE A EXPTE. 39237/2010.  

(EXPTE. 39237/2010 POR EL CUAL EL GRUPO GEADI Y CONSEJEROS ESTUDIANTILES ELEVAN PROYECTO DE 
RESOLUCIÓN)  

La Consejera Varotta  señala que este Expediente, por el cual se ha solicitado una flexibilización en el cursado de la 
asignatura Topografía, está en la Comisión de Vigilancia y Reglamento y solicita su tratamiento urgente. Continúa 
expresando que es necesario que se analice la situación de los numerosos casos de alumnos que quedan libres, y se 
considere el contenido de algunos temas que parecen obsoletos, ya que en la práctica no se aplican. La consejera Varotta  
aclara que el ing. Roca ha presentado una Nota de respuesta, pero sin dar, según la opinión de la Consejera, una clara 
explicación de lo que sucede, y que además ha solicitado sanción para los estudiantes que presentaron este Proyecto. 
EL CONSEJO ACUERDA CON QUE SE DARÁ PREFERENTE TRATAMIENTO EN LAS C OMISIONES INTERNAS AL 
TEMA PRESENTADO.  
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 •••• 19500/2010 - CONSEJEROS GEADI. ELEVAN CONSIDERACIONES REFERENTES AL  SISTEMA GUARANÍ. 
La Consejera Varotta  señala que este Expediente, está en la Comisión de Vigilancia y Reglamento y solicita su tratamiento 
urgente. Continúa explicando que se han registrado casos de alumnos que no pueden inscribirse en el Sistema Guaraní 
porque no tienen pagada la Contribución Estudiantil.  
EL CONSEJO ACUERDA CON QUE SE DARÁ PREFERENTE TRATAMIENTO EN LAS COMISIONES INTERNAS AL 
TEMA PRESENTADO.  
 
9.   FECHA PRÓXIMA SESIÓN: 
 
Sin más asuntos por tratar, finaliza la Sesión a la h ora veinte y quince minutos del día veintitrés de n oviembre de 
dos mil diez y se fija la próxima Sesión Ordinaria p ara el día siete de diciembre de dos mil diez. 
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